BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

EXPECTATIVAS DE INFLACIÓN BAJARON EN JULIO

Las expectativas de inflación a 12 meses de analistas económicos y del sistema financiero se redujeron de 5,35 por ciento en junio a 5,16 por ciento en julio, luego de 6 meses de tendencia creciente.





Dichas expectativas se calculan tomando la expectativa de inflación para el 2022 y para el 2023, ponderando estas tasas por los 5 meses restantes del 2022 y los primeros 7 meses de 2023.

En las dos últimas décadas, las expectativas inflacionarias se han ubicado el 81 por ciento de las veces dentro del rango meta de entre 1 y 3 por ciento, mientras que las veces que superó el rango lo hizo de forma transitoria y por choques de oferta temporales.

Expectativas de inflación a 12 meses



Desde agosto del año pasado el Banco Central ha realizado los ajustes necesarios a su posición de política monetaria para asegurar que las expectativas de inflación regresen al rango meta en un horizonte de tiempo razonable, en un contexto de mayores precios internacionales de los alimentos y la energía.

Lima, 7 de agosto de 2022.